
 

Protokoll der 19. Mitgliederversammlung des APV Weinfelden 

Datum: 11. Juni 2022 
Ort: Pfadiheim “Mühlewald“ Weinfelden 
Zeit: 18:15 Uhr – 18:55 Uhr 

Stimmberechtigte: 35 
absolutes Mehr:  18 
Entschuldigungen:  21 

Traktandenliste: 1. Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Protokoll der 18. Mitgliederversammlung vom 21. August 2021 
4. Jahresbericht des Präsidenten 
5. Kassa- / Revisorenbericht 2021 
6. Jahresbeitrag 2022 
7. Wahlen  
8. Diverses und Umfrage 

1. Begrüssung 

Der Präsident Daniel Brüschweiler / Hirsch begrüsst die anwesenden Mitglieder, Gäste sowie die 
Neumitglieder und eröffnet die Versammlung. Er dankt allen, die etwas zum kulinarischen Teil des 
Treffens beigetragen haben und fasst kurz das Nachmittagsprogramm, mit dem Besuch des Boccia 
Club Schönenberg, zusammen. 

Es ist innert der vorgesehenen Frist bis 10 Tage vor der Mitgliederversammlung ein Antrag der Abtei-
lung Wyfelde, sowie kurzfristig auch noch ein Antrag der Abteilung Quivelda, bezüglich finanzieller Un-
terstützung fürs BULA eingegangen. Die Anträge werden am Schluss der Versammlung unter dem 
Traktandum «Diverses und Umfrage» näher vorgestellt. 

2. Wahl von Stimmenzählern 

Die Anwesenheit der Stimmberechtigten wird mit einer Anwesenheitsliste festgestellt. 

> Andreas Thalmann v/o Fips wird mit einem kräftigen Applaus als Stimmenzähler gewählt. 

3. Protokoll der 18. Mitgliederversammlung vom 21. August 2021 

Das Protokoll der 18. Mitgliederversammlung vom 21. August 2021 wurde allen Mitgliedern rechtzeitig 
per Post zugestellt. 

> Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und verdankt. 

4. Jahresbericht des Präsidenten 

Der WEGA-Apero konnte aufgrund der abgesagten WEGA (Corona) nicht durchgeführt werden. Der 
Anlass «Flüg us» vom 1. Mai 2022 konnte jedoch mit einer regen Teilnehmerschaft durchgeführt wer-
den. Neben einem feinen Brunch wurde auch fleissig Kubb gespielt. Neben verzweifelten Gesichtern 
waren auch solche mit breitem Grinsen gesehen, die beim Stockwerfen offenbar mehr Glück hatten als 
andere. Der ursprünglich geplante Anlass mit der Feuerwehr (anstelle des «Flüg us») musste aufgrund 
der Hochzeit vom AL Wyfelde (wurde erst kurz vor dem Anlass bemerkt) sowie der damit verbundenen 
fehlenden Teilnahme der Leiterschaft von Wyfelde kurzfristig abgesagt werden. Im 2023 erfolgt der 
nächste Anlauf mit einem Durchführungsdatum, wenn möglich am 1. Mai, da der Feiertag dieses Mal 
auf einen Montag fällt. Die Arbeit im Vorstand verläuft bestens. Lento und Zerberus mussten sich we-
gen einem konkurrenzierenden Termin für heute entschuldigen. Sämtliche anstehenden Arbeiten (Vor-
bereitung Mitgliederversammlung und Anlässe) wurden mit 2 Sitzungen erledigt, womit wir diesbezüg-
lich wieder im «Vor-Corona-Modus» angelangt sind. Für die Erstellung des Protokolls der heutigen 
Versammlung konnten wir verdankenswerterweise Columba gewinnen. Wir hoffen, im nächsten Ver-
einsjahr die gewohnten 3 Anlässe (Wega-Apero, «Flüg us», Mitgliederversammlung) durchführen zu 
können. Schon bald findet das BULA im Wallis (Goms) vom 23. Juli 2022 bis 06. August 2022 statt. Es 
werden rund 30‘000 TN erwartet und ein herausforderndes Transport- und Logistikkonzept. 

> Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt. 



5. Kassa- / Revisorenbericht 2021 

Kassier Simon Jäger / Panda, erläuterte die Jahresrechnung 2021. Die Kasse schliesst am 31. De-
zember 2021 mit einem Gewinn von Fr. 1‘544.40 ab und weist dabei ein Vermögen von Fr. 24‘357.44 
aus. Damit verbleibt das Vermögen über der “magischen“ Grenze von Fr. 20‘000.00. 93 Mitglieder ha-
ben den Mitgliederbeitrag bezahlt. 

Der Revisorenbericht wird von Andreas Schönholzer v/o Muggä verlesen. 

> Die Versammlung folgt dem Antrag der Revisoren, genehmigt die Rechnung 2021 mit  
einem einstimmigen Applaus ohne Gegenapplaus und entlastet den Kassier. 

6. Jahresbeitrag 2022 

Der Vorstand beantragt, den Jahresbeitrag 2022 bei Fr. 15.00 pro aktives APV-Mitglied zu belassen, 
da die Kasse genügend Reserve aufweist. 

> Die Versammlung stimmt dem Antrag einstimmig zu. 

7. Wahlen 

Es sind keine Wahlen nötig und es gibt aktuell auch keine Anzeichen für Rücktritte aus dem Vorstand. 
Wenn sich jedoch jemand für eine Mitarbeit im Vorstand interessiert, darf er sich gerne melden. 

8. Diverses und Umfrage 

Antrag Abteilung Wyfelde: Finanzieller Unterstützung BULA. Kastor erläutert den Antrag von Wyfelde 
in zwei, drei Sätzen. 

Antrag Abteilung Quivelda: Finanzieller Unterstützung BULA 

Der Vorstand schlägt folgenden Vorschlag für beide Abteilungen vor: Fixbeitrag von CHF 2‘000.00 so-
wie Defizitgarantie über CHF 1‘000.00 bei negativem Rechnungsabschluss. Nach kurzer Diskussion 
werden die beiden Anträge mit 33 JA, 2 Enthaltungen und 0 Gegenstimmen genehmigt.  

PIC: Der PIC hat sich mittlerweile wieder etabliert und ist mit seinem farbigen Layout auch auf grosses 
Interesse gestossen bzw. hat viele positive Rückmeldungen erhalten. Ein grosses Dankeschön an das 
Pic-Rediteam (Speedy und Nessi). Als kleine Klammerbemerkung: heute ist der Redaktionsschluss für 
den PIC 2/2022. Wir vom APV haben jeweils auch neu zwei Seite Platz in jedem PIC, um uns zu prä-
sentieren bzw. einen Beitrag zu bringen. Im PIC 2/2022 werden wir einen Bericht vom Flüg us mit Fo-
tos präsentieren, wobei der Beitrag von Pius erstellt wird. Herzlichen Dank. 

Materialstelle: Neu wurde ein Unterkonto für die Materialstelle eröffnet, damit die Materialwartin Diana 
Jäger, alle Transaktion darüber abwickeln kann. Bis anhin wurde dies nur mit einem Kässeli und privat 
abgewickelt. 

Bezahlung Jahresbeitrag: Der Jahresbeitrag kann heute Abend direkt beim Kassier bezahlt werden. 

Preisliste: Die Kosten für die Getränke sind auf der Preisliste aufgeführt. Das Essen kostet dieses 
Jahr für Erwachsene Fr. 15.00 für Kinder ist es gratis. 

APV-Buch: Das APV-Buch wird in Umlauf gegeben, damit alle Anwesenden unterzeichnen können. 

Allgemeine Umfrage:  

Kastor fragt nach, ob der APV die Defizitgarantie über CHF 800.00 für die Wega nochmals um 3 Jahre 
verlängert. Aktuell läuft die Garantie noch bis Ende 2022. Es wird beschlossen, dies an der nächsten 
MV im 2023 zu besprechen. 

Paddi macht Werbung für den Mova Gönnerpin. Dieser kostet CHF 100.00 und kann bei Ihr oder über 
den Hajk Shop gekauft werden. Mit einem Gönnerpin werden jeweils vier nachhaltig produzierte Fou-
lards für die TN finanziert. 

Flott lässt alle ganz herzlich von Jacqueline Bächle grüssen – sie konnte leider nicht teilnehmen. 

 

Die Versammlung wird um 18:55 Uhr geschlossen. 

Weinfelden, 11.06. 2022 

Monika Schönholzer 


